

Jaime Castillo Velasco no pudo convencerlos de reactivar el mastique Como tarro sonó mediación por presos de la CAS: Sigue huelga

Fracasaron ayer las gestiones tendientes a lograr que los presos subversivos en huelga de hambre hace ya 14 días, depusieran su actitud, por lo que el caso volvió a fojas cero.

Luego de reunirse por espacio de tres horas en el penal de Colina II con la Agrupación de Familiares y Amigos



Jaime Castillo Velasco.

de Presos Políticos, el presidente de la Comisión de Derechos Humanos, Jaime Castillo Velasco, vio cerrarse toda posibilidad de encontrar una salida favorable para los 56 reclusos, que poco a poco van experimentando graves deterioros físicos, producto de la no ingestión de alimentos.

Por otra parte, la Agrupación exigió el término inmediato de los juicios, en los que también se hace parte la Fiscalía Militar, así como la solicitud de un relator especial ante la Organización de Naciones Unidas (ONU), que verifique el real estado en que se encuentran los llamados "presos políticos".

Tras una reunión con caporales de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), ésta les brindó todo su apoyo, tal como lo informó el dirigente Adrián Muñoz, quien afirmó que "la CUT apoya a todos los presos políticos, por que tene-

mos razones muy justificadas para hacerlo. En estos momentos hay compañeros trabajadores que están encarcelados; hay incluso un dirigente sindical de la construcción que está preso desde el 23 de diciembre de 1997, Dante Ramírez Soto, que tiene una bala incrustada en su cerebro".

Por su lado, la vocera de la Agrupación, Paula Rosso, señaló que "no nos vamos a detener hasta lograr la libertad de ellos, y continuaremos luchando para denunciar los actos de tortura a que fueron sometidos nuestros familiares presos políticos, en el traslado desde la Cárcel de Alta Seguridad (CAS)".

Manifestaron que muchos de sus familiares "fueron juzgados primero por tribunales civiles y después por fiscalías militares, teniendo ambas condenas un efecto sumatorio, por lo que las penas aumenta-

ron considerablemente".

Agregaron que la salud de los presos políticos es de exclusiva responsabilidad del Gobierno; esto, ante un eventual deterioro de sus cuerpos, producto de la huelga de hambre indefinida.

Cambalaches

Mientras tanto, Gendarmería anunció que una serie de cambios en lo que respecta a régimen interno, cámaras de vigilancia y equipamiento, que contempla la instalación de cerraduras electrónicas para la CAS, se realizarán de aquí al 31 de marzo como fecha tope.

Además, se les dará una manito de gato a los patios, a fin de borrar de las paredes todo rizado con consignas subversivas.

Según el jefe de Gendarmería, el costo de estos trabajos todavía se encuentra en proceso de evaluación, pero no se descarta una inversión de decenas de millones de pesos.

Foto: Copesca